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ATA Nᵒ 03 Aos vinte e sete dias do mês de fevereiro de dois mil e dezenove, às quinze 

horas e trinta minutos, iniciou-se a 3ª. reunião ordinária da Comissão de Ensino, na sala 

24, do Edifício Alcides de Abreu, rua Lourival Cesário Pereira, S/No., Nova Esperança, 

Balneário Camboriú – SC, sob a presidência do Professor Daniel Fabian Bettú e com a 

presença dos professores: Adriane Sambaqui Gruber, Danilo José Alano Melo e José 

Carlos de Souza. 1.Leitura e aprovação da ata no. 01 e 02. Colocado em discussão 

e votação, aprovaram por unanimidade. 2.Expedientes: Não houve. 3.Ordem do dia: 

3.1.Relatório Final dos projetos de monitoria – 2018 – curso: Administração 

Pública. Interessado: Departamento de Governança Pública. Relatora: Profa. Adriane 

Sambaqui Gruber.  Voto da relatora: favorável. Em discussão e votação, aprovaram por 

unanimidade. 3.2.Relatório Final dos projetos de monitoria – 2018 – curso: 

Engenharia de Petróleo. Interessado: Departamento de Engenharia de Petróleo. 

Relator: Prof. Danilo José Alano Melo. Voto do relator: favorável. Em discussão e votação, 

aprovaram por unanimidade. 3.3. Processo no. 1366/2019 -Projetos de monitoria 

2019- EPET. Interessado: Departamento de Engenharia de Petróleo. Relator: Prof. José 

Carlos de Souza.  Voto do relator: favorável. Em discussão e votação, aprovaram por 

unanimidade. 3. Comunicações Pessoais. A profa. Adriane informou aos presentes 

que colocou em prática o projeto da profa. Débora Brandt de tutoria. O prof. Daniel 

aproveitou e sugeriu acompanhar um grupo de alunos pelo professor a fim de diminuir 

a evasão. Ainda, colocou que poderia ser feito um projeto de ensino para acompanhar e 

acolher os calouros. A profa. Adriane falou que poderia envolver os calouros no CESFI 

Sustentável a plantar árvores e cuidar pelo tempo que eles estivessem aqui na 

Universidade. O Prof. Daniel Bettú disse que poderia ser um projeto institucional. Falou, 

ainda, sobre a indicação de um representante que o EPET deverá fazer para substituir a 

profa. Débora Brandt na Comissão de Ensino, devido a referida professora ter se afastado 

para capacitação. Também, comentou sobre o trabalho de divulgação de informações do 

curso e do Centro realizado pelo Chefe do EPET, prof. Oséias, com os aprovados no 

vestibular e SISU como estratégia para que eles fizessem a matrícula.  O trabalho 

resultou no preenchimento de todas as vagas da primeira fase do curso e este caso será 

enviado para publicar na Revista de Ensino de Graduação. O professor José Carlos 

comentou sobre os projetos do Prof. Danilo e do Prof. Luiz Filipe que também poderão 

ser publicados na Revista de Ensino de Graduação. A profa. Adriane sugeriu escrever o 

da tutoria da Profa. Débora Brandt e do SPE. E nada mais havendo a tratar o Presidente 

agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião, da qual foi lavrada a 

presente ata, por mim, Mirian Simão, secretária, que depois de lida e aprovada, será 

assinada por todos os presentes. 
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